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编号 2019-026 

投资者来

访类别 

■特定对象调研                 □分析师会议 

□媒体采访                     □业绩说明会 

□新闻发布会                   □现场参观 

□一对一沟通 

□其他 

来访单位

名称及人

员姓名 

 

来访人员姓名 公司 

郭旺 长城证券 

周武 华夏久赢 

王东川 华夏久赢 

何天峰 聆泽投资 

章贤良 石锋资产 

危鹏华 上海证券 

兰昆 中民投资本 

时间 2019年 11月 7 日 

地点 公司会议室 

上市公司

接待人员 
潘一德、徐洁敏 

投资者来

访主要内

容介绍 

首先由董事会秘书潘一德先生向电子行业分析师摘要介绍公司的情况、产品市

场和公司未来发展的展望。然后现场回答了提问，具体内容如下： 

1、 来宾问：AMOLED 产品线的研发情况？ 

潘一德：公司早期就已投入研发显屏驱动芯片，有了一定的技术积累。子公司

推出的 FHD AMOLED 显示驱动芯片自去年三季度末进入量产, 迄今累计实现销售已



经超过千万元，今年 4 季度计划推出 AMOLED 显示驱动芯片的新产品。公司产品的

品质、功耗和可靠度都能满足面板厂的需求，产品目标市场主要针对国内厂商。 

PMOLED 屏的手表和手环等部份应用市场被 AMOLED 屏替代了，导致 PMOLED 显

示驱动芯片的销售出现下滑。公司对于国内的 AMOLED 产业发展，持续保持乐观看

法，市场将进一步扩大。 

2、 来宾问：公司锂电池管理芯片情况？ 

潘一德：锂电池应用越来越广泛，市场处于增长期，公司推出多款锂电池管理

芯片新产品以丰富产品线。主要应用于手机、笔记本电脑、电动工具及电动自行车

及其他等，也包含使用锂电池的通讯基站。产品的应用场景持续增加，公司也持续

丰富产品线。随着手机快充需求加大，越来越多的高端手机需要采用锂电池计量芯

片，锂电池管理芯片在知名品牌客户端已经开始实现小量销售。公司对于全年锂电

池管理芯片的销售持续实现增长很有信心。 

由于研发团队在锂电池管理芯片技术的不断扎根，产品质量也随之提升，公司

的锂电池管理芯片产品已经在业界建立良好的声誉，并得到了越来越多的大型品牌

客户认可和导入，正在打开国产替代的道路上进一步开拓。 

3、 来宾问：公司产品的利润率情况？ 

潘一德：公司产品售价及供应商的报价都比较稳定，波动不大，产品销售组合

会稍微影响毛利率。目前芯片国产替代的发展趋势有利于公司的长期经营，公司产

品已得到越来越多客户的认可和设计导入，公司预期更多的新产品将陆续进入量

产，长期呈现市场份额增长趋势。 

公司非常注重产品品质和可靠性，对国内客户有就近服务的优势，在技术创新、

市场地位、产品质量及性价比等方面赢得了市场综合竞争优势。 

4、 来宾问：公司芯片的晶圆代工情况？ 

潘一德：公司与晶圆厂有多年合作，主要看芯片应用的需求而定，往来的主要

有和舰、华虹宏力等，目前产能可满足公司需求，封装测试的产能目前较吃紧。公

司对于未来产能的更多需求也有规划。公司产品主要是工控类，研发时间长，主要

是靠技术积累，市场本身是动态竞争的。 

5、 来宾问：公司研发费用为何增长？ 

潘一德：公司研发费大部分是研发人员的薪资，公司会根据发展需要有序加大



投入研发，主要是为了创造长期可持续的增长，其中近 1/3的研发费用于 AMOLEDD

显示驱动芯片，公司新增的研发费用部分是用于汽车电子芯片研发，研发费投入仍

呈现增长趋势。 

6、 来宾问：介绍一下公司 IOT 芯片？ 

潘一德：公司投入研发物联网产品研发已有 3-4年，现在部分智能 IOT产品已

有用 32位内核及低功耗的蓝牙开发出的芯片，产品已用于健康医疗的无线血压计。 

对于智能家居，公司 MCU 芯片会预留端口，让客户通过 wifi、电源线或蓝牙

实现家电的互联互通。 

7、 来宾问：介绍一下公司的人员情况？ 

潘一德：公司现有员工 300-400人，一直有在努力招聘，不管是校园招聘还是

社会招聘，以期增加员工。公司采用复合式的多项激励留才措施和利润中心的考核

方式，人员比较稳定，公司有 3/4以上的员工有 5年年资以上。 

公司是以人才为主的知识密集型公司，公司的核心竞争力是研发人才，公司目

前的研发人员是靠自身培养和招聘有经验的人员。 

8、 来宾问：介绍一下公司的派息情况？ 

潘一德：公司重视对投资者的合理投资回报，在制定利润分配方案过程中，会

根据公司盈利情况、资金需求，在考虑对全体股东持续、稳定、科学的回报基础上，

提出利润分配方案，提交董事会和股东大会审议。 

9、 来宾问：介绍一下公司工控类产品的情况？ 

潘一德：公司在家电主控芯片领域属于国际领先，其中白电主控芯片已与欧美

日国际品牌大厂进行市场化竞争；小家电主控芯片的主要竞争对手主要来自于是韩

国、台湾的上市公司。 

公司持续在白色家电主控、电机控制及智能电表领域扩大市场份额。今年前三

季度，公司在家电应用市场的产品导入项目数量增加、变频空调主控芯片也有客户

新增设计导入，国内部分客户对公司工控单芯片的接受度不断提高，更多的品牌客

户与公司积极开展了广泛的合作，公司在家电主控芯片领域已经大量实现进口替

代，公司将持续在自身专注的市场领域稳步提高芯片国产化率。 

工控单芯片产品开发、导入及客户验证的时间长，主要是靠技术积累，在技术

创新、市场地位、产品质量及性价比等方面赢得了市场综合竞争优势。 



10、 来宾问：介绍一下公司产品的特点？ 

潘一德：公司产品靠长期的技术积累，形成了一些特定的 IP 模块，公司会根

据目标市场的特定领域，投入芯片研发，因此产品会对某些特定的应用较为合适，

但是也具有一定的通用性，也会被客户用在不同产品。 

附件清单  

日期 2019年 11月 7 日 

 


